



RALLY VELOCIDAD ASFALTO
MONTAÑA KARTING
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —



FRED. OLSEN *Express*

NP 9 / 24 | Federación Canaria de Automovilismo
Trofeo de Canarias de Rallies de Asfalto / Rally Orvecame Norte

Rayco Tejera y Gabriel Álvarez, nuevos líderes del TCRA

9/4/2024

Los del BMW M3 E46, después de una sensacional actuación en el 40 Rally Orvecame Norte, donde incluso vencieron en el TC Plus, pasan a ocupar la primera posición por delante de los ausentes en Tenerife, Juan Carlos Quintana-Jonathan Hernández y Antonio Afonso-Miguel Ortiz, ambos con sendos Mitsubishi Lancer Evo.

El Trofeo de Canarias de Rallies de Asfalto (TCRA) celebró este fin de semana su segunda cita, el 40 Rally Orvecame Norte. Como en la primera del año, la lluvia fue protagonista a lo largo de una jornada apasionante en la que destacaron dos nombres, los de Rayco Tejera y Gabriel Álvarez.

Los del BMW M3 E46 cuajaron una actuación soberbia en unas condiciones poco propicias para su montura. Tanto, que se quedaron muy cerca del podio absoluto. Eso sí, se impusieron en el TCRA, con victoria en el TC Plus incluida, por lo que con 38 puntos han desbancado del liderato a Juan Carlos Quintana y Jonathan Hernández.

La pareja del Mitsubishi Lancer Evo X -líderes de la Categoría 1-, vencedora en la cita gran Canaria, ahora es segunda por delante de Antonio Afonso-Miguel Ortiz, en este caso, con un Mitsubishi Lancer Evo IX. Las cinco primeras posiciones, de momento, las completan Félix Alonso-Jonathan Felipe (Citroën Saxo VTS) y Juan Dóniz-Pedro Ruiz Peugeot 306 GTI).

El apartado Junior FCA lo comandan Sergio Suárez (Toyota Starlet) entre los pilotos y Gabriel Álvarez (BMW M3 E46) entre los copilotos. Por categorías, la '2' -y también la Pre90- la lideran Miguel Quintino-Carlos García (BMW M3), mientras que José Luis Barrios-José Agustín de la Torre (Toyota Yaris) y Enrique de la Cruz-Jonay González (Renault Clio Sport) comparte la cabeza de la '3'. En Tenerife se estrenó la ventana de los 'Classic', donde Cristo Padilla-Goretti Martín (BMW M3) lograron la victoria, al igual que la ventana destinada a los Pre81, donde triunfaron Rayco Martín-Ylenia Jorge (SEAT 124). Por último, en Pre2000, José Miguel Santana-Esteban Rodríguez (Honda Civic) y Félix Alonso-Jonathan Felipe comparten, también, este liderato provisional.

Por clubes, sólido liderato hasta el momento de la Escudería Daute Realejos, después de acumular 245 puntos, por los 76 de DGJ Sport Team y los 72 de la Escudería Maspalomas.

La próxima cita del TCRA volverá a celebrarse en Gran Canaria, donde del 2 al 4 de mayo se disputará el Rally Islas Canarias, cita de máximo coeficiente en este nuevo certamen.